
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE CALÇADA NA RUA 
JOÃO RAMALHO, NO TRECHO QUE LIGA O PARQUE 
UNIVERSITÁRIO A VILA TÊNIS CLUBE 
 

Considerando a intensa movimentação de veículos 
trafegando diariamente pela via interligando as vilas Tênis Clube e Parque 
Universitário, no prolongamento da rua João Ramalho; 

 

Considerando que a mesma via acaba sendo a 
principal ligação entre os dois bairros também para ciclistas e pedestres; 

 

Considerando ainda que a mesma via é o caminho 
mais fácil e curto para mães levarem crianças moradoras no Parque Universitário que 
freqüentam unidades escolares nas vilas Tênis Clube e Santa Cecília; 

 

Considerando que as margens daquela via não 
possuem calçadas e, muito menos, alambrados separando a rua da vegetação natural 
e os pedestres são obrigados a transitarem pela via de rolamento dos veículos, 
correndo risco de acidentes; 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a 
esta Casa de Leis, após consulta à Secretaria Municipal de Planejamento, 
Obras e Serviços, a seguinte informação: 

 
 
- 

Existe a possibilidade da Municipalidade 
realizar a construção de calçada no trecho da 
Rua João Ramalho, entre a Vila Tênis Clube e 
Parque Universitário, uma vez que os 
proprietários já foram notificados e nada 
fizeram? 
 

                                                  SALA DAS SESSÕES, em 14 de abril de 2014. 
 

 

     BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 

                                 Vereador – PSC  
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